

## Menores del Chocó se quedarán sin alimentos en colegios

La Gobernación canceló el contrato con la firma Fungescol lo que genera que en las próximas dos semanas el servicio no le llegue a 80 mil menores.

Después de los hallazgos en los comedores infantiles del Chocó denunciados por la Defensoría del Pueblo y el Ministerio de Educación, La W Radio conoció que cerca de 80 mil niños se quedarán por unas dos semanas sin los alimentos en los colegios.

De acuerdo con el gobernador del Chocó, Efren Palacio, aunque la Gobernación inició un nuevo proceso licitatorio para remplazar a la cuestionada empresa Fungescol, serán los niños los afectados doblemente por estas irregularidades: primero por la mala calidad de los alimentos y ahora por la falta de los mismos.

<http://www.wradio.com.co/noticias-regionales/8203menores-del-choco-se-quedaran-sin-alimentos-en-colegios/20150819/nota/2899359.aspx>